



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

# 鶴巻小だより

学校だより第4号

令和3年

6月10日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

## 令和3年度 1学期前半を振り返って（その2）

4月28日（水）1年生を迎える会を行いました。全校児童を体育館に集めて実施しました。感染症対策として、換気、間隔、マスク着用で行いました。

内容も代表委員会が工夫して実施しました。1年生の紹介は代表委員会が代わりに行いました。好きな食べ物の1位は「アイス」で好きな遊びの1位は「ジャングルジム」と「かくれんぼ」でした。1年生が鶴巻小の仲間入りをした1時間でした。



6年生と一緒に入場



感覚を空けて密を避けて座ります。



4年生から歓迎の言葉



1年生を一人ずつ紹介しました。「名前、好きな食べ物、好きな遊びは〇〇です。」



1年生を迎える会の中で、盛り上がったのは「なかよしタイム」です。新型コロナウイルス感染症対策として、移動せずにその場でできる内容を行いました。はじめに「片足バランス」です。片足でどのくらいバランスをとって立っているか競いました。次は「アブラハムの子」。その場で音楽に合わせて踊って楽しみました。最後に「〇×ゲーム」です。鶴巻小に関わる問題に挑戦しました。昨年度は実施できなかった1年生を迎える会。全校児童で楽しむ集会も久しぶりに実施でき、子どもたちは興奮していました。全校児童が一つになって楽しんだ1時間。会を進行した代表委員会児童の頑張りが素晴らしかったです。



片足立ちでバランス。両足がついたらアウトです。



「アブラハムの子」踊りがだんだん大きく激しくなりました。



「〇×クイズ」その場で大きく〇



拍手に送られアーチをくぐって退場しました。